

Hella baut zweites Elektronikwerk in Indien

Hella baut in Indien nahe der Großstadt Mehsana im Bundesstaat Gujarat ein zweites Elektronikwerk. Die Eröffnung ist für Anfang 2019 geplant. In einer ersten Ausbaustufe wird der Standort eine Produktionsfläche von rund 4000 Quadratmetern umfassen und etwa 100 Mitarbeiter beschäftigen. Das Investitionsvolumen für diese Phase wird etwa fünf Millionen Euro betragen. Im ersten Schritt werden im Werk hauptsächlich Fahrpedalgeber für den heimischen Markt gefertigt, weitere Elektronikkomponenten sollen später hinzukommen.

Hella hatte erst im Sommer ergänzend zum bestehenden Lichtentwicklungsstandort in Chennai ein neues Entwicklungszentrum für automobiler Lichttechnik in der südindischen Stadt Coimbatore eröffnet. Schwerpunkte des neuen Standorts liegen primär auf der Entwicklung von Scheinwerfern, Heckleuchten, Lichtmodulen sowie Lichtelektronik.

Hella beschäftigt in Indien mehr als 1700 Mitarbeiter an insgesamt sechs Standorten.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hella.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hella